

Cuba et les États-Unis sont proches de l'annonce d'accords dans plusieurs secteurs



Washington, 11 novembre (RHC).- La directrice générale des États-Unis au ministère des Affaires étrangères de Cuba, Josefina Vidal, a signalé que nos deux pays sont en mesure d'annoncer dans les prochaines semaines des accords en matière d'aviation civile, de service de courrier, de protection de l'environnement et de lutte anti-drogue.

Après la fin de la deuxième réunion de la Commission Bilatérale créée pour avancer vers la normalisation des relations, Josefina Vidal a indiqué que nos deux pays ont travaillé dur ces deux derniers mois pour matérialiser les accords dans des secteurs d'intérêt mutuel.

La diplomate cubaine a ajouté qu'au cours des conversations qui ont eu lieu aux États-Unis, Cuba a insisté sur la nécessité de la levée du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus d'un demi-siècle, la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo et l'élimination des programmes subversifs comme cela est le cas des émissions illégales anti-cubaines de radio et de télévision.

Par ailleurs, ici à La Havane, Gustavo Machín, sous-directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères a signalé au cours d'une conférence de presse :

« Nous avons analysé aussi le thème de la transportation aérienne qui impliquerait l'établissement de vols réguliers. Sur ce thème des pas ont été faits. Nous sommes sur le point d'arriver à un accord , à une entente permettant l'établissement des vols directs réguliers entre Cuba et les états-Unis.

Nous pouvons dire que nous avons fait des avancées à cette réunion car nous avons évalué de positifs les pas faits jusqu'à présent qui nous permettent de penser que nous allons aboutir à court terme à des accords ou des ententes, ce qui impliquerait une relation plus étroite entre les deux pays, un travail de concert concernant ces thèmes. C'est ce que nous cherchons dans cette commission bilatérale.

Lors de cette réunion la délégation cubaine a insisté sur la nécessité de lever le blocus, ce qui est une question prioritaire. Le blocus continue d'affecter le peuple cubain, il entrave le développement des relations commerciales entre Cuba et les États-Unis. La délégation cubaine a dit que l'élimination de cette politique est essentielle pour pouvoir parler ou définir un processus de normalisation des relations entre nos deux pays. Comme vous savez il y a des thèmes étroitement liés à celui du blocus qui doivent être résolus aussi : la restitution du territoire occupé par la base navale à Guantánamo, la fin des émissions de radio et de télévision illégales en direction de Cuba, la fin du financement des programmes subversifs ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75541-cuba-et-les-etats-unis-sont-proches-de-lannonce-daccords-dans-plusieurs-secteurs>



Radio Habana Cuba